

Rivera invita al PSOE a unir fuerzas en la oposición

El líder de Ciudadanos insta a Sánchez a enderezar juntos el rumbo del país

J. J. MATEO, Madrid
Albert Rivera propone al PSOE, en un artículo que publica hoy en EL PAÍS, que actúe con sentido de Estado y que, lejos de bloquear la investidura de Mariano Rajoy, permita el arranque de la legislatura y unan fuerzas para obligar a un Gobierno en minoría del PP a llevar a cabo "las reformas, la regeneración y el control a la corrupción que nunca ha querido hacer".

Apelando al papel histórico de la formación socialista en la democracia española, Rivera pide a Sánchez que entienda el mensaje emanado de las urnas: "Los españoles no han querido que el cambio llegue al Gobierno aún, pero ha llegado al Congreso", asegura. Y allí, desde "una oposición responsable y no populista", PSOE y Ciudadanos pueden contribuir de forma decisiva "a la estabilidad y al progreso de España".

Rivera recuerda "la pinza" del PP y Podemos en la anterior legislatura y reconoce que corresponde a los socialistas tomar sus propias decisiones. Pero a veces, recuerda, "toca escoger entre la solución mala y la menos mala". "Aunque no nos gusta el actual Gobierno ni creemos que Mariano Rajoy sea la persona adecuada para liderar una nueva etapa, es imprescindible que la legislatura y el país se pongan en marcha, atendiendo el resultado electoral del 26J. (...) No es momento de desentenderse de España, es momento de preocuparse más que nunca para enderezar el rumbo perdido en la última década". **PÁGINA 13**

idea

Obsesionados con la comida

La avalancha de información sobre nutrición convive con una epidemia de obesidad. Los Estados buscan fórmulas para combatirla.

Cristina Galindo, M. Caparrós, K. Cascante y J. Fitzpatrick



Fútbol, un negocio en llamas John Carlin

negocios

La revolución industrial que viene David Fernández



SIN VELO, SIN MIEDO. Tropas rebeldes sirias expulsaron al Estado Islámico del estratégico enclave de Manjib. Y los vecinos se apresuraron a desprenderse de los ropajes rigóricos (en la foto, una joven quema un niqab), las barbas y el terror. / RODI SAID (REUTERS)

Heridos de puñaladas y quemaduras seis viajeros de un tren suizo

El atacante, armado con un cuchillo, prendió un líquido inflamable

RODRIGO CARRIZO, Ginebra
Seis personas resultaron heridas ayer en un tren suizo cuando un individuo armado con un cuchillo prendió fuego con un líquido inflamable en un vagón y atacó a los viajeros. Entre los heridos hay un niño de seis años. Algunos se encuentran en estado grave. También fue hospitalizado el agresor, un individuo de 27 años y nacionalidad suiza. La policía investiga el móvil. El ataque se produjo a mediodía, cuando el tren se acercaba a la estación de Salez, en el noreste del país, cerca de Liechtenstein. **PÁGINA 5**

Venezuela confirma la condena a 14 años de Leopoldo López

ALFREDO MEZA, Caracas
La Corte de Apelaciones de Caracas ratificó ayer la condena a casi 14 años de cárcel del líder opositor Leopoldo López, encerrado desde 2014 en una prisión militar. El fallo suscitó indignación dentro y fuera de Venezuela. La oposición lo calificó de "injusto e inmoral". El secretario general de la Organización de Estados Americanos, Luis Almagro, recordó que en democracia "no hay presos políticos", y el expresidente español Felipe González dijo que el veredicto demuestra el sometimiento de la justicia a Nicolás Maduro. **PÁGINA 4**

OPINIÓN

A mis compatriotas socialistas

Albert Rivera

P11

idealista/hipotecas
consigue mejor hipoteca que tu cuñado

Río2016

El rey de la velocidad comienza su reto olímpico y Nadal peleará por el bronce

Bolt, contra las gradas vacías

En el octavo día de los Juegos, el jamaicano Usain Bolt irrumpió en la pista de Río y desapareció la melancolía en una primera jornada atlética disputada en un estadio desierto bajo una lluvia fina. La ocupación no llegó ni al 60% de los 60.000 espectadores que acoge el recinto. Bolt ganó su serie clasificatoria con suficiencia (10,07s) y disputará la final de 100 metros en la madrugada del domingo al lunes (3.25, hora peninsular española). **PÁGINAS 29 A 35**

Tras lograr el oro en dobles junto a Marc López, Rafa Nadal perdió ayer ante Martín del Potro en una semifinal agónica, y peleará por el bronce el domingo contra el japonés Nishikori.